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Im Jahr 2020 hatte sich Anton Bergmann für die Sachsen-Anhalt-Spiele qualifiziert.

Aufgrund der Corona-Pandemie konnten die Veranstaltungen seinerzeit nicht

durchgeführt werden. Anhand der erreichten Ergebnisse im Sport-Motorik-Test, der

anthropometrischen Daten und der angegebenen Sportarteninteressen wurden die

Kinder dennoch in Talentgruppen eingeladen. Den heute 14-jährigen zog es zum BSV

93 Magdeburg. Dort machte er zum ersten Mal Erfahrungen mit der Sportart Handball.

Jetzt trainiert er im Landesleistungszentrum beim SC Magdeburg, ist Sportschüler und

mehrfacher Landesmeister.

Anton Bergmann sammelte in der Talentgruppe des BSV 93 Magdeburg wichtige

Erfahrungen in der Sportart Handball

(© HVSA)

Wann warst du bei den Sachsen-Anhalt-Spielen und welche Erinnerungen hast du

daran?

Ich habe mich im Schuljahr 2019/2020 für die Sachsen-Anhalt-Spiele qualifiziert. Diese fielen
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leider aufgrund der Corona-Pandemie aus und ich konnte nur kurz an der Talentgruppe

teilnehmen, welche mir sehr gefallen hat.

Wie sah dein weiterer Weg im Nachwuchsleistungssport aus?

Ich habe immer schon Sport gemacht und habe mit fünf Jahren angefangen, Fußball zu

spielen. Durch die Talentsichtung in der Grundschule habe ich die Einladung zur

Talentgruppe Handball bekommen. Danach wurde ich vom Handballverband für die

Sportschule gesichtet. Seit 2021 spiele ich Handball für den SCM und trainiere seit 2023 im

Nachwuchsleistungszentrum. Außerdem spiele ich in der Landesauswahl Handball.

Welche sportlichen Ziele hast du bereits erreichen können?

Neben der Aufnahme in das Nachwuchsleistungszentrum sind meine Mannschaft und ich

Landesmeister in der D- und in der C-Jugend geworden. Außerdem haben wir den zweiten

Platz in bei der Ostdeutschen Meisterschaft geholt.

Welche Ziele hast du in naher Zukunft und in fünf Jahren?

Ich möchte meine Leistungen weiterentwickeln und beim SCM spielen. In fünf Jahren spiele

ich bestenfalls bei den Youngsters und mache einen guten Schulabschluss. 

Was würdest du jungen Talenten empfehlen?

Immer am Ball bleiben - auch wenn es mal Rückschläge gibt und für seinen Traum kämpfen.

Außerdem sollte man Spaß haben.

Der LSB Sachsen-Anhalt drückt Anton fest die Daumen beim Erreichen seiner Ziele!
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